
  

 
 

ERGEBNISSE UND BESCHLÜSSE  

der 13. Sitzung der Versammlung der MSA 

in ihrer 6. Amtsperiode (2021 bis 2027) 

 

am 26. Februar 2024 in Halle 

 (beschlussfähig) 

 

 

1.  Änderung der Geschäftsführung bei der VMG Verlags- und Mediengesellschaft 
mbH und Co. KG 

  

 Die Versammlung bestätigt die Unbedenklichkeit des Wechsels in der Geschäftsführung 
bei der VMG. Die Position des Geschäftsführers hat Herr Michael Mezödi ab dem 
01.01.2024 übernommen. Der bisherige Interimsgeschäftsführer Harold Grönke soll als 
zweiter Geschäftsführer bestellt bleiben. 
 

2. Verlängerung der Anerkennungen als förderwürdige Trägervereine der Offenen 
Kanäle Magdeburg, Merseburg-Querfurt, Salzwedel, Stendal und Wernigerode 

  

 Die Versammlung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt beschließt die Verlängerung der 
Anerkennungen für die genannten Offenen Kanäle um weitere zwei Jahre bis zum 
31.01.2026.  

 
3. Ergebnisse der World Radiocommunications Conference 2023 (WRC-23) in Dubai 
 

Die Versammlung forderte aus Anlass der Weltfunkkonferenz 2023 auf ihrer Sitzung im 
April 2023, das UHF-Frequenzband nicht weiter für den Mobilfunk zu öffnen, sondern es 
über das Jahr 2030 hinaus als Rundfunk- und Kulturfrequenzen für digitales Antennen-
fernsehen und für - bei Konzerten und anderen Kulturveranstaltungen unverzichtbare - 
Funkmikrophone zu bewahren. Mit der Positionierung auf No Change wurde die 
Frequenznutzung bis zur nächsten WRC-Konferenz 2031 und darüber hinaus bis 2040 
bestätigt. 
  

4. Auswertung der Netzwerktagung am 06. und 07.12.2023 in der Leopoldina Halle 

  

Die mittlerweile 7. Netzwerktagung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt konnte an beiden 
Tagen ca. 250 Teilnehmer und Referenten aus unterschiedlichsten Bereichen verzeichnen 
und wurde als eine etablierte und angesehene Veranstaltung im Land und auch bundes-
weit wahrgenommen. Das heterogene Feld der Teilnehmer war eine Herausforderung, 
aber auch eine Bereicherung, da Menschen mit unterschiedlichsten Perspektiven 
aufeinandertrafen. Erste Ergebnisse zeichnen sich bereits dadurch ab, dass es neue 
Anfragen für Kooperationen, Vermittlungsanfragen, sowie die Bereitschaft für den 
Austausch auf der Arbeitsebene gibt. 


